

Protes Warnai Liga 1, PSIS Semarang dan RANS Berbagi Satu Poin

Subhan Riyadi - SULSEL.PUBLIKSULSEL.COM

Jul 23, 2022 - 21:09



Tangkapan layar youtube

LIGA 1 - Pekan perdana bergulirnya laga BRI Liga 1 tahun 2022/2023. Terbilang cukup menghibur masyarakat Indonesia, setidaknya usainya Piala Presiden yang mana Arema keluar sebagai juaranya.

Kali ini kompetisi PSSI Liga 1 kembali bergulir, masih sama dari tahun

sebelumnya, BRI dan Shopee masih menjadi sponsor utama dan Indosiar dan video masih dipercaya sebagai media partnernya.

Mengawali BRI Liga 1 musim 2022-2023, PSIS Semarang dan Rans Nusantara memulai lebih awal, sebelum dilaksanakan perhelatan opening ceremony di Stadion I Wayan Dipta Bali.

Bermain di Stadion Jatidiri Semarang, tuan rumah PSIS yang berjuluk Mahesa Jenar ini harus rela berbagi angka melawan tim promosi RANS Nusantara, sebagaimana diketahui RANS Nusantara milik artis ternama Rafli Ahmad ini bermain ngotot melawan PSIS Semarang sehingga mampu menyudahi laga dengan skor akhir 1-1. Sabtu (23/7/2022) sore.

Melakoni babak pertama, kedua tim terus mencoba bermain ngotot untuk mencetak gol terlebih dahulu. Namun, skor kacamata alias 0-0 menyudahi babak pertama turun minum.

Memasuki babak kedua, PSIS dan RANS Nusantara sama-sama bersaing mencuri gol pertama Liga 1. Gol yang ditunggu-tunggu lahir di menit ke-72, tuan rumah PSIS Semarang mendapatkan hadiah penalti setelah Oktafianus yang sedang membawa bola "dijatuhkan" David Laly dengan mendorongnya.

Lantas Wasit Yeni Krisdianto yang memimpin laga menunjuk titik putih dan keputusan itu melahirkan protes dari RANS Nusantara.

Keputusan itu membuat Ofisial Rans Nusantara sampai mengerumuni wasit, namun keputusan itu tidak diubah. menit ke-76, Taisei Marukawa yang jadi eksekutor penalti sukses menceploskan bola ke gawang RANS Nusantara. Skor 1-0 buat Semarang.

Tersengat gol membuat laga berlangsung panas. Upaya menyamakan gol balasan RANS hadir di menit ke-85 lewat Makan Konate. Kerja samanya dengan Edo sukses diselesaikan dengan gol di depan gawang PSIS dan membuat skor menjadi 1-1.

Kedua tim masih saling menyerang demi mengemas tiga poin. Namun, tak ada tambahan gol yang tercipta dan PSIS serta Rans Nusantara dipaksa berbagi angka. Hasil ini membuat kedua tim berbagi satu poin.